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日! 中国
残 联 就 业 服 务 指 导 中
心 党 支 部 在 双 井 街 道
温馨家园开展调研!并
与 双 井 街 道 双 花 园 社
区 光 华 西 支 部 开 展 党
支部结对共建工作" 中
国 残 疾 人 联 合 会 就 业
服 务 指 导 中 心 职 业 能
力建设处处长王宁!朝
阳 区 残 疾 人 联 合 会 副
理事长刘显威!双井街
道副主任魏晓亮!民生
保 障 办 公 室 副 主 任 李
化!残联理事长张明军
出席本次活动"

#这是我们的复健
区域!残疾朋友可以在
这 里 开 展 相 关 的 肢 体
康复训练" $温馨家园
工作人员说道% 会议开
始前!工作人员向相关
领 导 详 细 介 绍 了 双 井
街 道 温 馨 家 园 的 整 体
运营及服务情况"

&通 过 结 对 共 建 !

我 们 希 望 促 进 与 支 部
的 资 源 共 享 ! 理 论 共

学!从而与光华西党支
部开展共建工作% $杨
洋说道%

会上!他宣读了党
支 部 结 对 共 建 的 相 关
背景及相关要求% 王宁
与 张 来 勤 相 互 介 绍 了
双方党支部党员人数'

今 年 以 来 开 展 的 相 关
党 史 教 学 活 动 情 况 等
基本情况" 双方表示!

今 后 密 切 开 展 相 关 资
源共享!理论共学等活
动!就业指导中心党员
也将积极下沉到基层!

参 与 基 层 党 支 部 相 关

公益活动!并为基层党
支 部 提 供 更 多 的 服 务
与帮助"

最后! 张明军 '刘
显 威 分 别 介 绍 了 双 井
街道残疾人就业情况!

以 及 朝 阳 区 残 疾 人 就
业情况" 王宁对双井街
道 及 朝 阳 区 残 疾 人 就
业 情 况 及 残 疾 人 技 能
培训情况表示肯定!后
续!中国残联将加大相
关 教 育 培 训 及 就 业 指
导!帮助辖区残疾朋友
更好的就业"
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日!北京市
安全社区现场复评会在
双井街道召开" 由北京
市应急局安全社区项目
资深专家' 专家组组长
王素琴带领的评审组在
双 井 街 道 听 取 现 场 汇
报! 并对地区内安全社
区建设相关内容开展检
查" 双井街道工委书记
李容珍' 办事处主任张
久红等领导班子成员及
六大办公室相关负责人
出席评审会议"

会议开始! 李容珍
代表双井街道工委办事
处对各位专家' 领导的
到来表示欢迎" 他向评
审组介绍了双井街道的
历史沿革! 以及在北京
工业振兴中发挥的重要
作用" 随着国家经济发
展! 街道在地区转型期
间 !以 &

!

(

$

社 区 $为 抓
手! 全力打造 &井井有
条$的精细化示范街区%

&十四五 $时期!双井街

道以&美美与共'井井有
条$为价值理念!以城市
治理精细化示范区建设
为主线!致力于构建&一
轴两廊三圈四街区 $的
发展格局! 用项目作为
抓手!将 &安 $字放在首
位'落到实处!百姓的安
居乐业' 社会的安全稳
定系在心上'不懈追求!

相信安全社区工作一定

会取得实效%

张久红针对本次评
审进行了工作汇报% 他
向评审组详细介绍了双
井街道的基本情况 '安
全社区建设情况' 及工
作成效和存在问题% 双
井街道为确保安全社区
建设顺利推进! 建机立
制!组织机关干部'居民
志愿者等组建安全社区

建设促进委员会% 全面
诊 断 地 区 内 各 领 域 风
险! 开展有针对性的工
作!并利用多平台'多渠
道加强安全宣传教育%

最后! 评审专家就
&一老一小$ 安全教育'

宣传方式方法等相关问
题开展针对性提问 !平
安建设办公室相关负责
人进行了现场解答%
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日!北京市
经信局副局长潘锋 '大
数据应用处干部姜武希
来到双井街道开展数字
经济调研% 双井街道工
委书记李容珍' 街道办
事处主任张久红' 工委
副书记郭孟' 纪工委书
记王婷以及办事处副主
任刘伟'丹红 '李荣 '孙
子懿参加会议%

在会议中! 办事处
主任张久红介绍数字经
济 工 作 开 展 的 整 体 情
况! 街道办事处副主任
孙子懿' 丹红分别介绍
了 )双井街道打造数字
经 济 示 范 街 道 工 作 方
案*'二十二院街元宇宙
赋能数字经济文化艺术
街区城市更新项目实施
情况% 接着办事处副主
任刘伟' 李荣分别介绍
了数字化城市治理的工
作情况与智慧交通的实
施情况! 纪工委书记王
婷汇报运用大数据开展
纪检监察工作情况% 随
后! 街道工委副书记郭
孟讲解元宇宙赋能社区

青年汇工作情况%

街道工委书记李容
珍首先对领导的到来表
示感谢! 也对大家汇报
的 工 作 情 况 进 行 了 总
结% 他指出!目前双井地
区数字经济特色街道打
造工作正在有序开展 !

在过程中还应注意发挥
党建引领的作用! 把握
好工作方向% 后续将快
速把想法' 措施落实到
位! 全面构建双井数字
经济发展新格局%

北京市经信局副局
长潘锋肯定了街道所做
的工作! 并从多角度讲

解了自己对数字经济以
及元宇宙的看法! 对大
家提出的问题也进行了
一些解答% 另外!他指出
要从问题导向入手 !在
交通管理'垃圾分类'智
慧执法'党建'志愿者发
动等方面! 推进基础治
理工作% 同时!他还提出
在疫情防控工作中摸清
城 市 精 细 化 管 理 的 底
数+ 以场景的开放促进
落地企业的经济增 长 +

以大数据的整合应用促
进双井街道工作水平提
升等建议! 全力支持街
道工作%
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双井街道推进北京市安全社区建设

&咱们这里总面积
有多少, 一共有多少个
监控探头, $会议结束
后!评审组对双井地区
养 老 机 构 '工 地 '幼 儿
园'社区等

!"

个相关点
位进行走访检查!并检
查了相关档案%

据了解!由于双井
街道面积较大!辖区范
围内包含各类型小区'

商圈! 因此在检查时!

检 查 组 从 各 类 型 的 小
区 中 选 取 不 同 代 表 进
行检查% 在北京东站家
属楼工地!评审组详细
询问了工地面积'施工
人员总数'目前建筑进
度' 施工安全方案'应
急预案等内容!并对其
进行详细记录% #施工
过 程 中 一 定 要 注 意 各
项安全!防止出现安全
事故% 一定要把工作做
细致!严格落实安全生
产标准!保障工人安全
及工程质量% $专家组

组长王素琴说道%

由 于 双 井 地 区 内
有 富 力 '乐 成 '合 生 汇
三 大 商 圈 ! 每 天 客 流
量'人流量众多% 因此!

商 务 楼 宇 的 安 全 至 关
重要% 评审组对乐成中
心 商 场 及 写 字 楼 防 疫
检查情况'处突防爆用
品'消防用品等进行了
详细检查% 在乐成中心
中控室!评审组详细检
查 了 监 控 视 频 实 时 回
传情况% 并对中控室内
消 防 应 急 用 品 的 保 质
期 '物 品 台 账 '消 防 宣
传 海 报 粘 贴 情 况 等 进
行了详细的检查%

经过一天的检查 !

评 审 组 对 双 井 街 道 安
全 社 区 建 设 工 作 表 示
肯定!同时也指出检查
中发现的问题!双井街
道 将 根 据 相 关 要 求 进
行整改!全力保障地区
居民安全!共建安全社
区%
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中国残联就业服务指导中心在双井街道开展调研
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